



会員各位

和歌山西ロータリークラブ

2021年2月3日(水) ラヴィーナ和歌山において13:35~「第4回会長幹事会」を無事終了致しました。

中條会長より開会の挨拶

皆様今年もよろしくお願ひ申し上げます。新型コロナウイルスの感染拡大が大変心配される状況ではございますが、ソーシャルディスタンスを念頭に、職場・家庭・いつもの仲間を中心とした『コミュニティ活動』に専心し、この渋難を乗り切りたいと思います。下期の会長幹事会は4月及び6月に開催させていただきます。上期に引き続きご協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。

★木綿ガバナー補佐への御礼: 大変短い時間ではございましたが、地区の動向(国際大会は直接対面式ではなくバーチャルに移行する等ご報告がありました)や楽しいロータリーよもやま話をお聞かせ頂き心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

石塚45周年記念委員長より発表

昨年度、新型コロナウイルスの感染拡大防止の措置として、当クラブの【45周年記念式典を中止】致しましたが、【開催することを引続き検討】して参りましたが、しかし過日、11都府県に緊急事態宣言が再発出されたことなどから、記念式典は残念ながら【中止することを決定】致しました。今後は次なる目標《創立50周年》に向けて、しっかりと歩んで行きたいと思ひます。変わらぬご支援ご協力をお願ひ申し上げます。

~~~~~

緊急のお知らせ ⇒ 地区大会記念ゴルフ大会は中止となりました。

~~~~~

RIホームページより~ポリオ根絶まであと少しですがまだ完遂したわけではありません。予防接種やサーベイランス(監視)活動のために現在も資金が必要とされています。皆さまからのご寄付で根絶の実現にさらに近づくことができます。>>地区の活動報告は別紙の通りです。

~~~~~

2021-22年度 会長テーマ



シェカール・メータ会長エレクトは、「奉仕するとき、誰かの人生だけでなく自分の人生も豊かになる」、「人びとの世話をし、奉仕することこそ、人生の最高の生き方」と述べ、奉仕プロジェクトへの積極的な参加を会員に呼びかけています。

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために